Banner von der Kirche gerissen: Unbekannte zerstörten am Samstag das Banner "Wäre Jesus Klimaaktivist?" an der Fassade der Stiftskirche

Erst am Mittwoch hatte ein Zusammenschluss aus Tübinger Kirchengemeinden, der Gruppe "Christians4Future" und Klimaaktivist*innen an der Stiftskirche bei einer Andacht die Frage "Wäre Jesus Klimaaktivist?" an der Kirchenfassade platziert. "Es ist in diesen Zeiten wichtiger denn je, dass wir uns in unserer Gesellschaft für christliche Werte und gegen Ungerechtigkeit stark machen - auch wenn viele Menschen das vielleicht nicht mehr hören möchten", hatte Aktivistin Lena Mapler (21) dazu erklärt. Am Freitag versammelten sich zudem etwa 50 Menschen in der Stiftskirche, um den Klimastreiks mit einer Andacht und Glockengeläut zu beginnen und nahmen anschließend als eigene Laufgruppe am Demonstrationszug teil.

In der Nacht von Freitag (14.2.) auf Samstag wurde das Banner nun aber von Unbekannten abgerissen.

"Wir wissen nicht, ob das ein Partystreich von Betrunkenen war oder ob jemand diese Frage nicht aushalten konnte und, statt in die Diskussion einzusteigen, mit Zerstörungswut reagiert hat. Wir laden auf jeden Fall trotzdem weiterhin zum Dialog ein", so Maria Müller-Lindenlauf von den "Christians for future". Die Gruppe ist weiterhin entschlossen, das Projekt fortzuführen: "Wir werden das Banner natürlich wieder aufhängen und müssen nun wohl leider über mehr Schutzmaßnahmen nachdenken."

Die Stiftskirche ist nicht der einzige Ort, an dem dieses Banner zu sehen sein wird. Über mehrere Monate hinweg soll das Banner von Kirchturm zu Kirchturm wandern und in jeder Gemeinde mit vielfältigen Aktionen begrüßt und begleitet werden.

Fotos zur freien Verwendung: https://www.speicherleck.de/iblech/stuff/.tuebingen

Pressekontakt:

Tamara von Bernstorff und Maria Müller-Lindenlauf Christians4Future tuebingen@christians4future.de